

Mai 2015



Chers amis intercesseurs,

Pendant mes déplacements, je dois quelquefois passer la nuit dans des endroits dangereux, où les fenêtres sont parfois bardées de fils barbelés. Oui, je dois dire que la peur m'a parfois saisie. Mais les histoires de rédemption et de joie exubérante des femmes que je rencontre dans la journée, ont bien plus de valeur à mes yeux que le souci que je peux me faire pour ma sécurité. Peut-être craignez-vous d'aller dans des endroits dangereux ou hostiles. Croyez-moi, je le comprends. Néanmoins, je vous invite aujourd'hui à venir avec moi dans un endroit qui n'est ni sûr, si accueillant, la Somalie, l'un des endroits les plus ténébreux du monde.

La Somalie a grand besoin d'espérance. La Somalie a besoin de Jésus au milieu de sa situation chaotique. Des milliers de personnes meurent de faim, et dans les combats entre clans qui se valent une haine sans fin. Des seigneurs de guerre brutaux paralysent la puissance des lois du pays. Les chrétiens sont sévèrement persécutés, même tués. Au milieu de tout cela, nos prières imprégnées de foi et d'espérance en Dieu ont la puissance de percer les ténèbres les plus épaisses de ce pays. Aucune religion, aucune puissance ténébreuse d'ordre spirituel, social ou politique ne résistera en présence de Jésus-Christ, la Lumière du Monde !

On dit que la situation de la Somalie ne peut s'améliorer. N'est-il pas vrai, cependant, qu'aux yeux de Dieu chacun d'entre nous serait sans espérance si Jésus-Christ n'était pas venu pour nous sauver ? Il cherche toujours à sauver les femmes qui souffrent en Somalie. Tenons-nous sur la brèche en priant pour elles, avec l'assurance que « lorsque nous prions, Dieu agit ! » Sa lumière prévaudra dans le cœur de millions de précieuses Somaliennes.

Lorsque j'ai rendu visite à nos membres d'équipes courageuses en Somalie, elles m'ont parlé des grandes joies, mais aussi des menaces de mort qu'elles reçoivent parfois en réponse à leurs partages dans les émissions de Femmes d'Espoir. « N'avez-vous pas peur ? » Leur ai-je demandé. « Non, pas vraiment, » me dirent-elles. « Nous mourrons lorsque Dieu le décidera. » En voyant leur foi semblable à celle d'un enfant et leurs larges sourires, en écoutant leurs prières et leurs chants joyeux, Esaïe 9 :1 est venu à mon esprit : « Le peuple qui vivait dans les ténèbres verra briller une grande lumière : la lumière resplendira sur ceux qui habitaient le pays dominé par d'épaisses ténèbres. » Elles marchent dans la lumière de Dieu et dans la foi ! Et Jésus brille au travers de ces chères sœurs.

Alors, mes bien-aimées, venez ! Prions pour elles, pour leur endurance, pour leur foi et pour que le salut se répande sur la terre de Somalie.

Dans la foi avec vous.

Marli Spieker
A fondé et dirige le ministère international du Projet Hannah

Témoignage de l'équipe de production de Femmes d'Espoir en Somalie :

« Comme nous le savons tous, presque 100 pour cent de la nation somalienne est musulmane. Puisque nous sommes aussi somaliennes, et puisque nous connaissons Jésus-Christ, nous sommes très heureuses de servir nos compatriotes somaliennes afin qu'elles connaissent la vérité. Parfois, elles nous posent des questions comme : « Pourquoi êtes-vous chrétiennes, vous qui êtes somaliennes ? Est-ce que vous demandez de l'argent ? » Mais nous répondons que ce n'est pas pour l'argent, mais parce que Jésus est mort pour nous sauver. Merci de prier pour nous et avec nous. Que Dieu vous bénisse ! »

Témoignages d'auditrices de Femmes d'Espoir en Somalie (certaines avaient menacé notre équipe de production) :

« Vous, les femmes qui parlez à la radio tous les samedis, j'attends toujours une bonne réponse de votre part. Je connais votre récompense (l'enfer). Je voudrais votre repentance par écrit. Nous savons où vous êtes, peut-être dans un pays chrétien. Vous, vous devez vous repentir, je maintiens que vous devez vous repentir. »

« Bonjour. Je suis musulmane. Ma religion est l'Islam ; Je connais Dieu, ou Allah et son prophète Mohammed. Craignez votre Dieu, et revenez à l'Islam. C'est bien pour vous quand vous mourrez, et même pendant votre vie. Sinon, Dieu vous punira. »

« Même si je passe par de grandes souffrances, j'écoute notre émission. Chaque samedi je reçois la grâce de Dieu au travers de l'émission Femmes d'Espoir. Elle est si utile et elle m'encourage à mettre ma confiance en Dieu pour toutes les situations de ma vie. Je suis dans une terrible situation, mais j'ai grand espoir de retourner en Afrique pour servir Dieu. Merci de prier pour moi. »

« Bonjour au personnel de *Rajada Dumarka* (Femmes d'Espoir). Vous travaillez très dur, et c'est une très bonne émission. Peut-être que certaines personnes n'aiment pas cette émission, mais je l'aime beaucoup, et je veux vous dire de ne pas abandonner. Aimez Dieu et que Dieu vous bénisse. »

« Je vous salue, les femmes de *Rajada Dumarka*.. Je suis heureuse d'entendre des Somaliennes qui n'ont pas peur de prêcher la Parole de Dieu. Merci Seigneur ! Mes sœurs, même si je ne connais pas votre nom, je vous encourage à ne pas avoir peur de prêcher pour les Somaliennes, celles qui sont dans les ténèbres. Que Dieu vous bénisse. »

« Bonjour. J'aime votre émission radio. Et je voudrais que vous me disiez comment devenir chrétienne. Merci de répondre à ma question. »

« Les femmes de *Rajada Dumarka*, je vous salue. J'habite en Somalie. J'écoute votre émission. Le programme est très intéressant. Où êtes-vous, parce que je veux apprendre la Bible ? Merci de prier pour moi. »

Ministère sur Facebook : Nous avons plus de 100 amis sur Facebook. Certains sont de vrais amis, d'autres nous insultent, mais nous prions pour eux. En 2013 et dans les deux premiers mois de 2014, nous avons reçu des messages de plus de 122 amis de Facebook qui sont curieux de connaître le Dieu que nous servons. Au travers d'une conversation sur Facebook, un ami a finalement accepté le Seigneur Jésus-Christ comme son Seigneur. Loué soit Dieu ! Voici certains commentaires :

- « Comment êtes-vous devenues chrétiennes ? Est-ce que vos familles étaient chrétiennes ? Pouvez-vous me dire pourquoi vous êtes devenues chrétiennes ? »
- « Est-ce que vous êtes parmi ces chrétiens qui ont appris la langue somalie ? Dites-moi de quelle partie de la Somalie vous êtes, de quelle région ? Je viens de Somaliland. »
- « Lorsque Jésus était sur la croix, il a dit « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? » Si Jésus était Dieu, pourquoi a-t-il appelé Dieu ? » (L'équipe a eu une longue conversation avec cet auditeur sur le fait que Jésus est Dieu, et Dieu membre de la trinité. Cette personne n'est pas devenue chrétienne, pas à la connaissance de l'équipe.)
- Sur Facebook User 3 a écrit : « Merci Dieu ! C'est la première fois que je vois des chrétiennes somaliennes, mais avant, j'en avais entendu parler. Au moins, maintenant, je vois que c'est la vérité, car aujourd'hui, j'ai chatté avec une femme qui dit que puisque je crois en Jésus, je suis maintenant chrétienne et je suis fière de l'être. »